

Liebe Pfadfinderin,

Heute bekommst du mal wieder einen Brief von mir.

Du bist nun schon länger dabei und willst eine richtige Pfadfinderin werden? Dazu musst du dich bei den Pfadfinderinnen anmelden (deine Eltern haben ein Mitgliedsantrag erhalten) und kannst dann dein Versprechen machen. Dabei bekommst du feierlich dein Halstuch.

Was passiert beim Versprechen?

Dazu musst du dir vorher überlegen, ob du bei den Pfadfinderinnen mitmachen willst und auch Verantwortung für deine Gruppe übernehmen willst. Du überlegst dir was du in deinem Leben besser machen kannst und wo du anderen Menschen helfen kannst.

Ich will besser machen:	
Dazu sagst du noch den Wahlspruch der Wichtels	:

Dann machst du noch den Pfadigruß, den du ja schon kennst. Pfadi-Versprechen sind immer feierlich und was Besonderes. Ich war ganz schön aufgeregt bei meinem Versprechen. Aber es war auch richtig toll mit Lagerfeuer, Sternen und Singen.

> Gut Pfad Deine Pfiffilotta



